

Les Ehpad cuisinent pour le concours de pâtisserie

Les maisons de retraite et structures intervenant auprès des seniors se sont retrouvées pour le concours de pâtisserie. Les maisons de retraite de Dampierre, Le Rocher, Les Capucins, l'Hôtel-Dieu, Cournot Changey ainsi que Montagney et Eliad ont pu déployer leur créativité.

Pour la quatrième fois, les maisons de retraite et structures intervenant auprès des seniors se sont retrouvées pour le concours de pâtisserie. Ce gen-

re d'action favorise les échanges entre résidents et procure un temps qui séduit les participants. Le résultat est au final bien secondaire même si l'esprit de compétition et l'envie de bien faire sont de mise. Sept établissements se sont donc retrouvés dans les locaux de Cournot Changey. Les maisons de retraite de Dampierre, Le Rocher, Les Capucins, l'Hôtel-Dieu, Cournot Changey ainsi que Montagney et Eliad ont pu déployer leur créativité autour d'un thème commun,

la poire. Chaque équipe a eu une heure pour réaliser huit préparations qui sont passées ensuite entre les mains d'un jury composé de différents spécialistes de la cuisine collective.

Le lycée Ste-Marie a apporté sa contribution au sein de chaque équipe mais aussi pour réaliser des crêpes pour le goûter servi après l'annonce des résultats. Le concours fut serré, et c'est l'équipe cuisinant à domicile qui s'est imposée devant Montagney et Dampierre. Une prochaine édi-



Chaque équipe a apprécié l'animation. Photo ER

tion se tiendra à l'avenir, complétant les différents tournois qui rassemblent régulièrement les établisse-

ments du secteur de Gray depuis de nombreuses années désormais, en toute amitié.

L'EST REPUBLICAIN

70A10 - V1

OCTOBRE 2019